Iniciativa de bienestar escolar frente al COVID-19

Cohorte de la CSWI en Chicago*

Alivio Medical Center | Estado de la subvención: completada

Alivio ofreció más de 2000 sesiones de terapia a casi 500 estudiantes, creó grupos de enfoque para prevenir el suicidio y realizó talleres tanto para el personal como para los padres. Los estudiantes indicaron tener menos síntomas de depresión y ansiedad y, gracias a una nueva financiación del condado, se podrán conservar los servicios para jóvenes sin seguro. alivio.org

Association House (2 subvenciones) | Estado de la subvención: completada

Association House atendió a más de 400 estudiantes y superó ampliamente su objetivo. Se ofrecieron jornadas de participación estudiantil, actividades de atención plena y consejería, además de asegurar financiación del sistema de salud y hospitales del condado de Cook para mantener los servicios del SEL y con enfoque en el trauma en las escuelas más allá del período de la subvención. **associationhouse.org**

Catholic Charities of the Archdiocese of Chicago | Estado de la subvención: completada Catholic Charities llegó a 1700 padres y 530 estudiantes mediante eventos para cuidadores, consejería y talleres. Cerca de 150 miembros del personal se capacitaron en prácticas de resiliencia, y las familias recibieron alimentos y recursos para el manejo del estrés. catholiccharities.net

Children's Home & Aid Society (Brightpoint) | Estado de la subvención: abierta

Brightpoint duplicó su objetivo, brindando apoyo a casi 300 niños en Schubert Elementary. Se incorporaron dos navegadores comunitarios, se logró un sólido compromiso por parte de la escuela y se coordinó con el equipo de salud conductual, al tiempo que se demostró cómo las buenas asociaciones pueden generar aún más impacto. brightpoint.org

Community Counseling Centers of Chicago | Estado de la subvención: completada

C4 involucró a familias y personal escolar en la atención al estudiante, con un enfoque en la depresión, ansiedad y trauma. Su modelo comunitario demostró que la sanación duradera es posible cuando las escuelas y las familias participan activamente en el proceso. **c4chicago.org**

*El período de subvenciones original fue de enero de 2022 a junio de 2024. Debido a numerosas dificultades, varios beneficiarios solicitaron y recibieron una prórroga de la subvención.

Este informe refleja el estado de estas subvenciones al 1 de septiembre de 2025.

Se tiene previsto completar todas las subvenciones antes del 31 de diciembre de 2025.

"Confiamos en nuestra capacidad para sostener y expandir la CSWI, al tiempo que garantizamos que siga siendo un pilar de salud y bienestar en nuestra comunidad".

University of Illinois, informe definitivo de Chicago

Friend Family Health Center, Inc. | Estado de la subvención: completada

En colaboración con Girls Inc., Friend Family Health ofreció programas de SEL a más de 250 niños, padres y miembros del personal. Su trabajo destacó la importancia y eficacia de adaptar los servicios a comunidades afroamericanas y latinas. **friendfhc.org**

GRO Community | Estado de la subvención: completada

GRO brindó apoyos culturalmente relevantes, con énfasis en niños y jóvenes afroamericanos. Al combinar terapia, mentoría y participación escolar, lograron generar confianza y reducir el estigma en torno a la salud mental en los vecindarios de Roseland y Pullman. **grocommunity.org**

Juvenile Protective Association (3 subvenciones) | Estado de la subvención: completada

Las tres subvenciones de JPA beneficiaron a más de 650 estudiantes a través del proyecto CARES, que combinó terapia, apoyo a cuidadores y capacitación docente con enfoque en el trauma para crear entornos de aprendizaje más sólidos. Su modelo Connect to Kids ayudó a los docentes a integrar principios del SEL en estrategias cotidianas en el aula. **jp achicago.org**

Lutheran Social Services of Illinois | Estado de la subvención: completada

LSSI superó sus objetivos de servicio al integrar apoyos socioemocionales en diversas escuelas e involucrar a las familias y al personal en los procesos de sanación. Su proyecto "Cómo favorecer el ecosistema para un mejor bienestar mental general" les proporcionó el personal, la capacitación y el conocimiento necesarios para continuar con el trabajo en salud conductual. <u>Issi.org</u>

University of Illinois, Chicago (2 subvenciones) | Estado de la subvención: abierta

La UIC combinó la terapia con apoyos comunitarios, incluidas tarjetas de regalo para comprar alimentos y talleres para manejar situaciones de estrés y duelo. Esto logró involucrar a cientos de padres y capacitar al personal escolar en materia de resiliencia, lo que garantizó un amplio alcance a pesar de las dificultades de retención del personal. **uillinois.edu**